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Hemos dudado esta semana a que
tema darle prioridad. Policlinica es

objeto permanente de nuestra

atenci6n porque las notificias vie

nen en cadena: el Hospital ha ini

ciado, contrarreloj, las obras del

nuevo servicio de Urgencias de la

Av. del Parc que sustituira el 7 de

julio al actual de Policlinica (4) y,
en paralelo, el cornite de empresa
de una entidad 'condenada' al cie

rre, negocia con el Hospital el tras

paso del personal a espaldas de
Policlinica (5); pero tarnbien nos

ha parecido de alto interes la irrup
ci6n, sin previo aviso, en el

Ayuntamiento de unos sesenta

industriales del poliqono Jordi

Camp inquietos por las previsiones
del POUM (9). Mas que inquietud
rechazo, el de unos propietarios
afectados por el parque del futuro

barrio Lledoner (8). En el otro

extremo de la ciudad, Palou, se ha

presentado el proyecto de adoqui
nado restringido del Cami Rat (7),
y ya que hablamos de Palou, el
tema del agua: las lluvias del mar

tes no han paliado la sed que pade
ce el pais (14). Si esa insuficiente

agua caida fue bendicion, aun

mayor fue la que volvio a caer en la
Administraci6n de Loteria de la
calle Princesa: 122 millones de la

Bono Loto. jEsto es Sort! (26). A

quien no les ha caido precisamente
la loteria es a los padres de los

alumnos sin plazas de P-3. La con

sellera Cid no ha confirm ado las

pro mesas del alcalde (11). Hemos
tenido una semana de cambios en

el mundo del deporte: la 'perla' del
BM Granollers, Joan Caiiellas, ha
sido fichado por el Barca (51). El

Esport Club aun no tiene sustituto
a Ramon Mayo, ya que su 'segundo'
no ha aceptado la oferta del club

(52) y Victor Perez ha decidido

dejar la presidencia del Club
Nataci6 Granollers (55). En fin,
todo esto y mucho mas porque,
como siempre, les llevamos una

Revista que no les defraudara, con

'Mi Chico Favorita'incluidajRG
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Xavier Solanas

Joan Rangel durante su visita a la comisotia de la Policia Nac;onal.

EI delegado del Gobierno visito Granollers para inaugurar la nueva

sede de la Policia Nacional y destaco la voluntad de potenciar las
infraestructuras ferroviarias

Rangel comprobo in situ 'las colas
de cada dia'

dad, que pasaria de los 1.000 km. actuales a los
10.000 km. en todo el Estado.

Respecto al segundo gran tema del que hablo -

la inmigracion-. el propio Rangel pudo comprobar
par sf mismo las colas que cada ilia se forman ante

la cornisaria de la Polida Nacional. Un hecho que
considero Iogico y normal porque "son personas

muy preocupadas por su futuro. Yesa preocupaci6n ha
ce que vayan a comisaria antes de que les !leguen las ci
taciones correspondientes ".

Asimismo, destaco la importancia que debe te

ner la coordinacion entre los diferentes cuerpos de

seguridad para hacer frente a los
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nuevas retos que representa la
PRIORIDADES cada vez mayor llegada de inrni-

grantes, "que en muchos casos va li

gada a la explotaci6n de las perso
nas". Como dijo el jefe superior
del cuerpo Nacional de Policfa de
Barcelona, Jose Lopez, "tras el

traspaso de competencias a los Mos

sos. nuestras prioridades son tres: la

informacion, especialmente en temas

de terrorismo, la lucha contra la de
lincuencia orqanizada, y el desman
telamiento de redes de inmigraci6n
que trafican con seres humanos". Y
es que como constato Rangel, "la

reestructuracion policial que se esta hacienda en

Catalunya es en beneficia de la ciudadanfa. Con

los Mossos, se pueden especializar mas las tareas

de cada cuerpo. par 10 que la tasa de seguridad es

mas alta". A 10 que afiadio que una vez terminado
el despliegue del cuerpo autonomico. "sequro que
cada cuerpo sabra encontrar su encaje ".

La visita del delegado del Gobiemo se complete
con su paso par la Fabrica de les Arts, par la comi
sana de la Polida Municipal y por el cruce de Jo

sep Umbert can Passeig de la Muntanya, donde
conocio en primera persona el proyecto de sote

rramiento de la linea Barcelona-Portbou.

JAUME RIBELL

Para
el Estado, la gran apuesta en infraestructuras

es el jerrocarril". Asi 10 expreso el delegado del
Gobiemo Central en Catalunya, Joan Ran

gel, durante su visita a Granollers del pasado
jueves. Una visita que sirvio para inaugurar

oficialmente la nueva comisaria de la Policia Na

cional, y que aprovecho tambien para firmar en el
Libra de Honor de la ciudad. Alli, en el Ayunta
miento, ofrecio una rueda de prensa para hablar
de las cuestiones mas candentes que Ie incumben.
Eso es: infraestructuras, inmi

gracion y seguridad.
Respecto a la primera cues

tion, las infraestructuras, el al

calde, Josep Mayoral, destaco
las tres principales prioridades:
el cuarto cinturon ferroviario

(que ha de unir Mataro con Vi

lanova i La Geltru rodeando
Barcelona, pasando por Saba
dell, Terrassa y Granollers); el
desdoblarniento de la linea Bar

celona-Vic-Puigcerda: y el sote

rrarniento de la otra linea, la de
Barcelona - Portbou. Prioridades

que Rangel se comprometio a

trasladar a las autoridades competentes, pero re

marcando que el no podia resolver esas actuacio

nes, "aunque sf hacer de mediador". Ya que como di

jo el alcalde, en todos estos casas es necesaria la
intervencion "de todas las administraciones".

En cualquier caso, Rangel afirmo que actual

mente se esta elaborando el nuevo plan de in

fraestructuras, que primara estos y otros pro

yectos, como la demandada linea Mollet-El Pa

pial. Y aunque aun no hay calendario fijado, sf

aseguro que este nuevo plan pretendia trazar

las actuaciones ferroviarias de los proximos 15

afios. can especial prioridad para la alta veloci-

El cuarto cinturon ferrovia
rio, la linea BCN-Puigcerdil.
y la soterracion de la via

son las principales
.............................

INMIGRACION
Rangel apuesta por la

coordinacum de los cuerpos
de seguridad para acabar
con la explotacion laboral
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